

DANKSAGUNG

Elisabeth „Betty“ Richter



Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegen gebracht wurden.

Danke an alle, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Einen ganz besonderen Dank möchten wir Frau Pfarrerin Engelbert für die würdevolle Trauerfeier und die Beisetzung im Ruhehain Rödelberg aussprechen.

Im Namen aller Angehörigen:

**Roswitha Schwindt
Klaus Richter**

Langenselbold, im August 2024